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1

【防犯カメラの設置について】

　当地区は高齢者が多くかつ空き家

が多いこと、また、熊谷市との市境

に接していることから、地区の主要

交差点（4か所）に防犯・防災対策

として、防犯カメラの設置を要望す

る。

地域活動推進課

　市では、これまで、市が管理する公共施設や特殊詐欺の受け子が待ち合わせた

り、不特定多数の方が利用されるJR及び秩父鉄道の駅付近に防犯カメラを設置して

おります。

　本年度は、市内において発生している空き巣等の犯罪発生状況や交通事故状況を

踏まえ、市内の交差点等にも防犯カメラを５台程度設置する予定としており、現

在、設置場所について行田警察署と協議を進めているところでございます。

　今後におきましても、市内における犯罪等の発生を抑制・防止するよう安全・安

心のまちづくりを進めてまいります。

2

【害獣対策について】

　空き家・空き地（荒地）が多いこ

とから、害獣（アライグマ・ハクビ

シン・タヌキ等）の住処となり、野

菜・果物等を荒らしているのが散見

される。これらの対策とともに、防

犯防火対策の良い方策を指導、助言

していただきたい。

環境課

建築開発課

　市では、空き家や空き地を所有されている方には適正な管理をお願いしており、

アライグマ等が住処にしている場合は、市では捕獲のため捕獲器を貸し出しており

ます。

　なお、現場状況等により対応が異なるため、お手数ですが環境課までお問い合わ

せください。

　防犯防火対策につきましては、定期的な見回りや入口の施錠等が考えられます。

空き家につきましては、その所有者が適切に管理することが重要となりますことか

ら、市では、放置されている空き家等に対しては、所有者や相続人を調査したのち

に指導文書を送するなど、必要な助言・指導を行っているところでございます。
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【自治会に求める役職について】

　前回の市政懇談会で自治会に求め

る役職の統合廃止を要望した。その

後、保健協力会の解散、敬老事業補

助金の廃止決定があったが、庁内連

携のもと、ほかにも成果があるもの

と考える。これら以外にどのような

進展があったか具体的に開示してい

ただきたい。

地域活動推進課

　自治会長をはじめとした自治会の皆様には、市行事への出席や地域における協力

員等の推薦など、日頃から市行政に多大なるご協力をいただき、深く感謝申し上げ

ます。

　少子高齢化をはじめとした社会構造の変化により、本市の各自治会の役員の担い

手不足及び活動員の確保が深刻化している中、市が依頼している地域包括支援セン

ター相談協力員等の推薦や各種任意団体の人選のご労苦につきましては、市として

も十分に認識しているところであります。

　現在、自治会役員及び民生委員・児童委員の負担軽減のため、市が各種委員等に

ついての推薦を依頼する際には、改めて真に必要なものか検討することとしてお

り、引き続き、自治会役員等の役職の推薦には考慮してまいりたいと存じます。

　また、行田市自治会連合会では、理事の皆様を中心に、自治会推薦職の取扱いや

自治会加入率等の問題の解決に向けた検討を進めており、市といたしましても、庁

内の連携を図りながら、各機関の役職が過度な負担とならず、自治会が本来の自治

組織としての役割を果たし、維持し続けられるよう、自治会連合会と連携しながら

各種取組を協議、検討してまいります。
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【エアコンの完備について】

　グリーンアリーナや市内小中学校

及び指定避難所に指定されている廃

校の体育館については、エアコンを

完備してほしい。

　体育館は児童生徒の学校体育の場

であり、かつ社会体育のベースであ

ることから、エアコンを備えること

で快適で身体的な負担の軽減を図る

ことができる。また、災害時の指定

避難所となった場合にも、被災者の

精神的・身体的な負担を和らげるこ

とができる。

　地球温暖化等の影響で、初夏以降

運動することが命の危険にかかわる

状況であり、この傾向は今後ますま

す強まってくると思われる。日本一

熱いまちの隣接自治体として真っ先

に取り組むべきである。

スポーツ振興課

教育総務課

危機管理課

　行田市総合体育館（グリーンアリーナ）のエアコンにつきましては、メインア

リーナ等への設置に向け計画しているところでございます。

　今後の予定ですが、今年度「空調設備設置工事設計業務委託」を実施、来年度

「空調設備設置工事」を実施予定でございますので、令和８年度の夏季には、稼働

できる見込みでございます。

　現在、小中学校として利用している体育館について、エアコン設置の予定はござ

いませんが、状況に応じて、校舎内の空調機器が設置されている教室を開放し、避

難者にご利用いただくことも可能と考えております。

　設置については、近隣自治体の設置状況を勘案し、今後研究を進めてまいりま

す。

　また、避難所を開設する際には、災害時応援協定を締結している民間企業や国に

対して支援を要請し、スポットクーラー等を活用することで、安全で快適な生活が

行えるよう避難所運営を行ってまいりたいと存じます。
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【落書きについて】

　小敷田地区の忍川沿いの道で、熊

谷バイパスの上り車線のトンネル及

びバイパス上り車線沿いの田んぼパ

イプライン井戸の北側の壁にスプ

レーでの落書きがある。消す方法、

対策をお願いする。

道路治水課

　本市の道路行政の推進につきましては、日頃より、格別のご協力を頂き厚くお礼

申し上げます。

　さて、情報提供を頂きましたスプレーの落書きのあるトンネルは国の管理であ

り、井戸の北側の壁は県の管理であることから、それぞれの管理者に情報提供した

ところでございます。

　なお、本市といたしましては、定期的な道路パトロールにより、落書き等を発見

した場合は、適切に対応してまいりたいと存じます。

6

【道路の危険個所について】

　小敷田２３番地農村センター付近

の忍川の小菅新橋の橋の欄干が、両

サイドの道路、遊歩道からの乗用車

からの見通しが悪く、橋の欄干の柵

が斜めから見るので壁になり確認で

きない。遊歩道の車いす等が見えな

い。

　また、農村センター隣の倉庫南側

がスクールバスのバス停で、十字路

付近に横断歩道もあるが、朝はかな

りのスピードで走る車もあり、先日

も横断歩道上で出合いがしらの事故

があった。停止標識やカーブミラー

もないので対策をお願いする。

交通対策課

　カーブミラーにつきましては、「行田市道路反射鏡設置基準」に基づき、設置の

可否について判断しております。同基準では、「車両等の運転者又は歩行者が、優

先道路の車道内に進入しなければ、優先道路を走行する車両等を確認できない箇

所」に設置するとされておりますが、ご要望いただいた箇所について、現地を確認

したところ、停止指導線で一時停止し、ゆっくり優先道路手前まで出ていただく

と、右側を確認できるため、今回は、カーブミラーの設置は行わないことといたし

ます。しかしながら、外側線や交差点を表す十字マーク、「交差点注意」の路面標

示などが薄れて見づらくなっていたため、これらの修繕を早急に行う交通安全対策

を実施いたします。

　なお、新たに停止標識を設置する「一時停止」の規制につきましては、所管する

行田警察署へ市から要望いたしました。
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【小敷田八幡橋について】

　当該橋からの大型車両の出入りが

多く、橋からの段差が大きくなり、

道路の沈下が進み、アスファルトの

破損、橋の上の侵入防止のガード

レールが移動されてしまう。何度直

しても戻ってしまうので対策をお願

いする。

道路治水課

　道路の段差及び沈下、舗装の破損につきましては、6月26日に現地を確認し、忍

川の側道から八幡橋に上がる箇所の段差について、7月1日に補修を依頼したところ

でございます。

　なお、舗装穴については、補修をさせていただきました。

　次に、橋の上のガードレール（A型ガードパイプ）についてですが、道路パト

ロール等で注視してまいります。

　また、異常を発見した場合は、道路治水課まで、ご一報くださいますようお願い

申し上げます。


